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EL CONFLICTO POR LA PAPELERA 

Los asambleístas marcharon a Botnia y no 
hubo incidentes  

Un grupo de 800 cruzó ayer a Uruguay sin problemas. Hubo 
críticas a Kirchner y Tabaré. El objetivo se "cumplió", dijeron 
hoy. 
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Los asambleístas de Gualeguaychú dieron hoy por "cumplido" el objetivo 
de la protesta de ayer frente a la pastera Botnia en Fray Bentos, y 
resaltaron la gran cantidad de vecinos que cruzaron a Uruguay. Pese a 
los temores que rodearon a los preparativos de la manifestación, no se 
registró ningún incidente ni episodios de violencia, aunque para ello 
hubo mucho control. 
 
Los asambleístas llevaron ayer la protesta contra Botnia a la localidad 
uruguaya de Fray Bentos. Acompañados por ambientalistas de ese país, 
exigieron el retiro de la pastera finlandesa, considerada contaminante.  
 
Javier Villanueva, de la Asamblea de Gualeguaychú, dijo hoy que para la 
el grupo el objetivo de la protesta "se ha cumplido". Aunque ayer 
dijeron que la continuarán cuando arranque la planta: hablarían no ya 
de "relocalización" sino de "retiro" de Botnia y prevén "trabajar más" con 
ambientalistas uruguayos.  
 
El grupo de ayer, de unas 800 personas, movilizadas en unos 25 
vehículos, se adentró unos 2 kilómetros en Uruguay y llegó a unos 1.200 
metros de la pastera que funcionaría este mes. 
 
En la lectura de la proclama hubo críticas Repartidas. "Venimos a 
repudiar el lamentable comportamiento del gobierno de Tabaré, que 
otorga impunidad a Botnia", se apuntó al presidente Uruguayo. Y hubo 
para su par argentino: "Responsabilizamos también al gobierno de 
Kirchner, quien ha sido el gran dilatador de este conflicto".  

http://www.larazon.com/notas/2007/09/03/01491565.html 
 
 

 

 

 

Copyright 2001-2007 La Razón - All rights reserved 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IMPRIMIR

IMPRIMIR

Page 1 of 1La Razón

06/09/2007http://www.servicios.clarin.com/notas/jsp/larazon/v2/notas/imprimir.jsp?pagid=14915...


